

NOTA ACLARATORIA

A Reporte Indigo llegó esta carta la cual reproducimos en su totalidad:

CARLOS SALAZAR
Director Editorial
Diario Reporte Indigo
PRESENTE

Me dirijo a usted a través de este medio para puntualizar algunas precisiones sobre la informativa que firma su reportero David Martínez, con el título "Sueidazos a amigos en el Tribunal Electoral de la CDMX", a fin de que sus lectores cuenten con información veraz y oportuna que caracteriza al diario.

Me parece importante que sus lectores tengan información sobre el tema de sueldos a funcionarios públicos que ha causado polémica en diferentes órganos y niveles de gobierno, toda vez que el presidente de la República, el licenciado Andrés Manuel López Obrador ha instruido una reducción de estos, en línea con su política de austeridad.

En ese sentido, la que suscribe, licenciada Martha Virginia Grez Ramírez, con un cargo menor en el Tribunal Electoral de la Ciudad de México, aclarando que el sueldo de 259,000 pesos mensuales no corresponde al señalamiento de su reportero donde enfatiza que dichos sueldos son mayores al que percibe el presidente de México.

Por ello, le solicito de la manera más atenta, haga saber a sus lectores el error en la información que publica el día miércoles 18 de febrero del presente año, a fin de contribuir con la transparencia en la información.

Haciendo de su conocimiento que desde el año 2006, llevo desempeñando un trabajo profesional como funcionaria pública en diversas dependencias de la Ciudad de México y efectivamente trabajé en el Tribunal en el año 2014 como subdirectora de estadística y en el año 2018 reingreso al Tribunal como Secretaria Auxiliar, luego como Secretaria de Estudio y Cuenta en la Ponencia a cargo del ex magistrado Armando Hernández, continuando como asesora en la Ponencia del magistrado Presidente hasta diciembre de 2020 en el TECDMX, ya que se terminó la vigencia de mi contrato y percibía un salario de 25,000 pesos quincenales. Lo invito a que confirme esta información en el portal de Transparencia del Tribunal Electoral de la CDMX.

Asimismo, soy ex funcionaria de ese Honorable Tribunal, no tengo ninguna afiliación política con ningún partido como lo menciona su reportero y nunca me he visto beneficiada ni favorecida por ningún partido, y lo exhorto a evitar difamaciones y en este caso violentar la trayectoria de una mujer trabajadora que se visualiza en el crecimiento laboral que por años he construido.

ATENTAMENTE

Licenciada Martha Virginia Grez Ramírez

